

NOTICIAS DE LA SECA

Hortensia Aguado

Vocal de la Junta Directiva de la SECA

La Sociedad Española de Calidad quiere ser referente para la mejora continua de los servicios relacionados con la salud

Os decíamos en el mes de diciembre que la Junta Directiva de la SECA está empeñada en la mejora continua de la sociedad y, por ello, pone a disposición de los socios su Plan Estratégico para los Años 2005-2008, que puede consultarse en nuestra web corporativa www.secalidad.org

Las líneas estratégicas que se proponen son:

- Cumplir la misión y alcanzar nuestra visión: ser referentes.
- Facilitar herramientas de evaluación y mejora.
- Sensibilizar a las partes interesadas.
- Mejorar nuestra organización.
- Garantizar nuestra suficiencia financiera.
- Aportar valor a los socios y facilitar su implicación.

Para cada una de las líneas estratégicas, se han enumerado los considerados factores críticos para el éxito, así como algunos indicadores que ayuden a su seguimiento. Comprometidos con la innovación, la participación y la transparencia, y para poder ejercer una toma de decisiones competente, se ha elaborado también el mapa de procesos, clasificados en estratégicos, operativos y de apoyo, en los que se hayan identificado como propietarios diferentes miembros de la junta directiva en un proyecto común de gestión corporativa.

Otras iniciativas en las que se está trabajando son la indexación de la revista de la sociedad, el rediseño de la web corporativa, la elaboración de un código ético, incrementar las relaciones con otras sociedades científicas, y el diseño de actividades de formación presencial y *on-line*. En este sentido, cabe destacar que se está trabajando en una propuesta consensuada para la normalización organizativa del congreso anual, que recoge las experiencias aportadas por los organizadores de los congresos de Murcia, Oviedo y Cádiz, y que se estrenará oficialmente este año en Toledo para consolidarse en Barcelona.

Os animamos a contactar mediante el correo electrónico o por teléfono para hacernos llegar vuestras sugerencias, propuestas de mejora y colaboraciones específicas si así lo consideráis.

Información de, desde, para y por la calidad

Queremos hacernos eco de las noticias de las sociedades autonómicas que están creciendo de manera gradual, ya sea en actividades, número de socios o alianzas con otras sociedades, instituciones o proyectos.

Internet es el rey y la red de redes nos lo dice todo, sólo hace falta tener un buscador y las palabras clave, así no hay quien se resista. Sin embargo, quiero reivindicar la sana cos-

tumbre que aún mantenemos algunos socios al caer la tarde o la noche, cuando ya la noticia es vieja para otros, de leer o releer en papel las noticias que nos ofrecen los medios de comunicación tanto de ámbito sanitario como la prensa diaria nacional o las revistas científicas como la nuestra. Es en estos espacios donde nos reencontramos con viejos conocidos y nuevos proyectos.

En lo poco que llevamos del año 2006, nos han llegado noticias sobre la calidad asistencial en sesiones y jornadas de ámbitos local y/o nacional con propuestas novedosas, como la apuesta clara por la acreditación de competencias de los profesionales sanitarios en Andalucía, las actividades periódicas de formación en gestión de calidad en el Principado de Asturias, la mejora de la seguridad de los pacientes durante la hospitalización en Cataluña, la gestión de la calidad mediante la aplicación del European Foundation for Quality Management (EFQM) en Murcia, o el debate nacional del sistema de financiación capitativa o la pertinencia de las gerencias únicas de área y las omnipresentes noticias sobre la accesibilidad del sistema y el consiguiente seguimiento de las listas de espera quirúrgicas.

Noticias del XXIV Congreso de la SECA

Como ya sabéis, la edición de este año se celebra en Toledo los días 24, 25, 26 y 27 de octubre.

Nuestro próximo congreso está avanzando a buen ritmo y ya se dispone de un preprograma científico. Podremos escuchar en conferencias y mesas redondas temas como: ética en las organizaciones sanitarias, responsabilidad social corporativa, incentivos para la mejora de los servicios, participación de los ciudadanos en la asignación de recursos y en las decisiones clínicas, o la evaluación de los resultados en salud.

También está previsto celebrar talleres precongresuales en relación con la gestión de procesos, la enfermería basada en la evidencia, la comparación de modelos de acreditación y la adaptación de guías de práctica clínica al ámbito local.

Destacamos algunas fechas de interés para los que tenéis previsto participar:

1 de marzo de 2006. Apertura del plazo de recepción de las comunicaciones.

1 de junio de 2006. Límite de recepción de comunicaciones.

31 de agosto de 2006. Límite del precio reducido.

Se puede obtener más información en la secretaría técnica en congresos@cedes.es. Por último, os aconsejamos que visitéis regularmente nuestra página web (www.secalidad.org) donde encontraréis más información y, muy pronto, nueva imagen y contenidos renovados.